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Quantenbewusstsein und außerirdischer Kontakt
Teil 1

Herzlich willkommen, schön, dass ihr gekommen seid. Wir sind hier bei Zentire. Und was ich
schön finde, ist, dass wenn du hier hereinkommst, dass du gleich das Unsterblichkeitskraut 
siehst. Ich finde, das ist eine sehr gute Frequenz, um einzutreten. 

Denn letztlich geht es um unser Bewusstsein als Wesen und das ist bei allen gleich. Und in 
diesem Sinne hättest du heute auch gar nicht hierherkommen müssen, denn seien wir uns 
darüber im Klaren, wir sind alle so einzigartig und so sehr wir selbst, eigentlich ist die Zeit 
von gewissen Vorstellungsrunden vorbei und doch müssen wir noch zu einem Austausch 
kommen. Es liegt also an uns miteinander, wie wir in diesen Tag mit Intention, mit Andacht 
hineingehen, um das, was wir gemeinsam schöpfen und auch was wir entfernen, denn das 
ist auch sehr oft notwendig, dass Dinge weggeholt werden, also ja, laden wir uns dazu selbst
alle ein. Und ich bin sehr froh, dass wir das hier tun können, vielen Dank. Wendy und ich 
sind froh, dass wir hier herfahren durften, und wir steigen auch nicht einfach so irgendwo 
ein. Das habe ich wirklich oft gemacht, vielleicht merkst du das auch, ich weiß es nicht ... 
aber ich steige nicht schnell in irgendetwas ein, in neue Zonen in diesem Moment.

Ich bin wohl jemand, der auf seine Art und Weise neue Zonen aufbricht und damit eine 
Begegnung mit anderen Menschen entstehen lassen kann, aber ich bin sehr vorsichtig 
damit, weil wir uns in einer so wichtigen Zeit befinden, das merkst du wahrscheinlich auch 
selbst, dass etwas, was du aufbaust, auch einfach plötzlich wieder weg sein kann. Und nun 
habe ich meine Art, wie ich meine Wirklichkeit erfahre, die ist gültig für mich selbst, dass ich 
genau darauf achte, wohin ich gehe und wo ich bin. Und das ist nicht an bestimmte Werte 
oder Normen gebunden, aber es ist auch nichts, was ich auf meine Art und Weise sehe. 
Und ich fühle mich hier sehr warm und willkommen in diesem Raum, und ich fühle auch 
und ich kann es in gewisser Weise auch sehen, dass in diesem Raum richtig viel gearbeitet 
wurde… auch durch dich selbst und auch durch andere Menschen. Das ist wirklich sehr 
dienlich und dafür sind wir auch dankbar, dass wir uns in einem Raum befinden, in dem 
viele Menschen bereit sind, nach innen zu schauen. Und ich sehe auch, dass da viele 
Erneuerungen im Feld liegen und es liegt an uns, gemeinsam danach zu schauen, wie wir 
dorthin kommen können, ohne etwas erreichen zu wollen. Also nicht speziell in diesem 
Raum, denn es passiert überall, und damit auch hier. Und das ist das Schöne an dem, was 
wir als Menschen in diese Welt bringen. Ja, es ist ein 2-tägiges Seminar, ein Seminar, ja, was 
ist das wieder für ein komisches Wort ... Ich habe den Projektor abgebaut heute Morgen. Ich
dachte, wir heben uns das für das nächste Mal auf, wenn es das ist, was wir gemeinsam 
wählen, ... weil, schau, der rote Faden ist ein solcher Tag, wie heute.

Ich stehe hier auch, aus einem gewichtigen Grund stehe ich hier. Aber ihr seid hier auch aus
einem gewichtigen Grund. Und für mich bleibt das immer offen, wie ein Tag oder ein 
Moment sich entfalten kann auf eine Art und Weise, wie sie in diesem Moment beschlossen 
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wird. Und zwar nicht mit einem schwerfällig geregelten Programm, bei dem wir unbedingt 
über dieses und jenes reden müssen. Denn dann bekommst du ein sehr strammes 
Programm und dann kommen wir alle in diesen Prozess und ich auch. Ich öffne mich also 
für alle Gelegenheiten, die sich hier und heute bieten, um miteinander im Gespräch zu sein 
und ich möchte dabei auch viel teilen, aber das "ich will" ist auch wieder kein Thema. 
Manche Dinge müssen gesagt werden, das weißt du auch. Manche Dinge müssen in dieser 
Welt einfach gesagt werden. Es geht nicht darum, dass du das wichtig findest, um es einem 
anderen zu erzählen, es geht darum, dass Dinge geöffnet werden, es werden 
Frequenzfelder und Bewusstseinsfelder geöffnet, indem du Dinge benennst, die du weißt, 
die du fühlst, die du siehst. Und wenn ein anderer da zuhören kann, in Respekt, dann 
entsteht eine Verbindungsbrücke. Und dann kann diese Information sich auch weiter im 
Feld ausbreiten. Es ist auch überhaupt nicht relevant, ob du dem zustimmst oder nicht, 
darum geht es überhaupt nicht. Ich bin mit so vielem dieser Welt nicht einverstanden, und 
auch mit sehr vielen Menschen nicht, aber ich sehe wohl auf meine Art die tiefere Schicht, 
eine tiefere Schicht von jemandem, und wenn ich da hinschaue, dann stimme ich dem 
anderen reumütig zu.

Es geht also darum, wo du (dich lokalisieren) sitzen möchtest. Willst du dich unbedingt in 
der Form lokalisieren?... und ja, ich möchte mich sehr gerne in der Form lokalisieren, weil da
für mich, aus meiner Arbeit heraus, die ich tue, die größte Demontage stattfindet, und um 
zu sehen, was dann übrigbleibt. Andererseits sollte dies auch wieder nicht die ganze Sache 
bestimmen. So stehe ich auch wiederum heute hier, wie ich immer stehe… und beim einen 
Mal mache ich das für mich gefühlsmäßig auch besser als bei einem anderen Mal, denn ich 
bin auch beweglich, den einen Tag bin ich so, den anderen Tag bin ich anders. Ich sehe 
mich darin also auch manchmal besser und manchmal schlechter bewegen. Aber ich mache
das auf meine Art und ich fühle wohl, dass wir diesem Tag alle gemeinsam einfach eine 
Form geben müssen (diesen Tag alle gemeinsam gestalten müssen).

Außerirdischer Kontakt, das Außerirdische steht schon ein bisschen in Anführungszeichen 
in der Ankündigung, weil es um viel mehr geht als um Außerirdisches und auch um das 
Wort "außerirdisch", ziemlich viel, in Respekt ... ziemlich viel Kult und Gruppen sind weltweit 
entstanden, wodurch sich Menschen, durch die trickreichen Eigenschaften des physischen 
Gehirns, sehr darin verfangen können. Und darin, wie ich das so höre … nicht zu dem Punkt 
kommen, um den es auch wirklich geht. Du kannst also an einem bestimmten Etikett 
hängen bleiben oder einer Form oder an etwas, das du z. B. Bekräftigung nennst oder eine 
Meditation oder ein System oder eine Methode, um all dies geht es hier nicht. Es geht um 
etwas viel Größeres. Und worum es wirklich geht, das kann natürlich nicht benannt werden, 
das ist die innere Intelligenz von wer du wirklich bist, da innen drin. Das ist es, worum es 
wirklich geht, und wenn du dorthin reisen kannst, und das kann auch ausgelacht werden, 
und dann musst du in dieser Welt ziemlich eigensinnig sein, so was von eigensinnig, du 
kannst auch für den Eigensinnigsten gehalten werden, denn dadurch kommst du auch zu 
dieser tieferen Mission und diesem tieferen Gefühl. Deshalb musst du auf die eine oder 
andere Weise auch das Wort „außerirdisch“ loslassen, sofern es irgendwie geframed in dir 
steckt. Es geht um so viel mehr, und wenn wir das nicht tun, gehen wir eigentlich auch 
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gegen unsere eigene Blaupause an. Dann werden wir in bestimmte Systeme eingeführt, und
dann können wir auf alle möglichen Dinge stoßen, die von Herzen wahr sind, aber wir 
schließen uns dann tatsächlich selbst aus. Und das ist ziemlich anstrengend, und das ist in 
dieser Welt, das ist eigentlich schon seit langem so, dass wir uns immer wieder selbst 
ausschließen, und das müssen wir irgendwie stoppen.

Das Wort "außerirdisch" habe ich also in Anführungszeichen gesetzt, es geht um 
Quantenbewusstsein und das ist nur wieder ein Wort. Es ist natürlich von Bedeutung, 
Quanten, was Quantenbewusstsein ist. Bist du dir bewusst, dass, wenn du denkst = Energie 
ist Bewusstsein, bist du dir bewusst, dass wenn du fühlst = Energie = Bewusstsein. Dass das
nicht allein dort ist, wo du es vermutest. Wenn wir also gleich einen Schritt machen in etwas,
wenn wir dann von außerirdischen Zivilisationen sprechen, Multidimensionale 
Zivilisationen ... viele menschliche und viele andere Lebensformen, sprechen wir gleich über
etwas sehr Wesentliches. Nämlich, dass alles, was generiert wird an Energie und 
Bewusstsein, dass das nicht aufhört bei dir. Es ist nicht so, dass, wenn das in deinem Körper
ist, es bis zu einem bestimmten Feld dreidimensional reist, sondern alles, was aus dir 
herauskommt, reicht bis in das Quantenfeld. Und ist daher auch per Definition kosmisch in 
jeder Schicht der Schöpfung des Kosmos und der kosmischen Wirklichkeiten, die vorhanden
ist, ist das anwesend. Und das ist es, warum ich das Wort Quantenbewusstsein dafür 
verwendet habe, denn wenn wir ergründen wollen ... nicht verstehen, sondern innen 
ergründen und das kannst du dann auch verstehen, wenn wir das fühlen, dass das die 
Mission ist, dann müssen wir erkenne, dass die Information, die wir versuchen zu begreifen, 
bereits im Quantenfeld vorhanden ist. Wir müssen also auch mit unserem Bewusstsein im 
Quantenfeld sein. Und deshalb geht es um das Quantenbewusstsein, außerirdischer 
Kontakt ist eigentlich das Kopf-Thema/ das Thema für den Kopf. Und darüber spreche ich 
auf meine Art und ich bin immer sehr bereit mich selbst zu reflektieren, und das mache ich 
auch oft nicht, denn ich werde da auch oft todmüde davon, ja, denn in dieser Welt tust du 
das eigentlich nie ganz buchstäblich so, wie du das von innen fühlst. So ist das einfach. Das 
ist ein ständiges Anpassen und Messen, ein Rein und Raus, im einen Moment sagt dir von 
innen dein Gefühl ein Wort, was sich vielleicht 10 sek später als falsch erweist.

Ich bin also sehr bereit, mich selbst zu reflektieren, und ich bitte auch jeden anderen 
darum, das auf die eigene Art zu tun, und wenn du das auch selbst alles machst, dann 
brauchst du die Rückmeldungen von uns eigentlich nicht mehr. Dann fallen auch Egos weg, 
Egos ... Persönlichkeiten fallen auch weg.  Denn ihr braucht niemand anderen, der zu dir 
oder über dich sagt, was richtig ist, und was nicht. Das braucht es nicht. Es ist wohl schön, 
wenn man sich gegenseitig Dinge überreicht. Und dann kannst du selbst schauen, was es 
ist. Denn, wenn ich es sage, oder du sagst es zu mir, dann ist das wie bei einer 
Hypnoseshow, dann pflanzt ihr euch gegenseitig Information ein. Und das frustriert und 
wirkt auch dem Quantengesetz entgegen. Deshalb musst du wirklich beginnen, auf eine 
andere Art zu kommunizieren. Quantenbewusstsein bedeutet auch wirklich, in das direkte 
Sprachfeld einzutauchen, wo andere Zivilisationen anwesend sind. Warum ich darüber so 
deutlich spreche, auf meine Art, ich habe selbst keine Informationen aus Büchern geholt, 
ich habe bewusst auch sehr viele Bücher eigentlich immer nur berührt, dass ich die Energie 
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des Buches gespürt habe und dabei habe ich nie gedacht, das ist richtig und das ist falsch, 
es ist einfach eine Erfahrung. Das sind verschiedene Sprachfelder. Aber ich hole die 
Information, die ich weitergebe, nicht immer richtig gut formuliert oder übersetzt, die hole 
ich aus mir selbst. Und das ist mein Kronjuwel. Und dafür stehe ich dann wirklich. Und das 
ist mein Kronjuwel. Und dafür stehe ich dann wirklich. Und ich denke, dass es einfach 
wichtig ist zu sagen, nicht als Führer einer Gruppe, denn das bin ich nicht. Ich erkläre 
hiermit, dass ich kein Anführer bin. Aber ich sage das, auch als eine mögliche Aufgabe im 
Feld, dass das auch für dich gilt, von dir selbst, zu dir selbst. Das gilt für mich auch. Wir sind 
Brüder und Schwestern, eine große kosmische Familie, du musst also sehr gut aufpassen, 
wie du dich selbst ansprichst und wie du mit dir selbst umgehst. Bei mir kommt es von 
innen heraus, nicht aus einem Gefühl, sondern aus einer Sprache aus einer anderen Welt.

Für mich ist das in gewisser Weise zugänglich. Und das ist so zugänglich, wie wenn ich über 
den gestrigen Tag nachdenke, diesen Tag von hier, also von dieser Welt. Und wenn ich es 
noch deutlicher ausdrücke, würde ich sagen, wenn ich an einen Tag von gestern denke, ist 
das ein Gedanke. Und du musst in dieser Welt echt nur dein Bestes geben, um zu einer 
Erinnerung gelangen zu können. Ich befinde mich nur in den Bildern und Gefühlen, auch für
uns alle, wenn du dann an gestern denkst, dann sieht man nur bestimmte Elemente, die 
aufspringen/hochkommen. Das weißt du noch und das … aber die Dinge dazwischen, die 
sind dann nicht da, das sind also richtig viele Daten. Und von wo ich meine Information und 
mein Bewusstsein heraushole, das ist nicht aus dieser Art von Erinnerung. Das ist ein sehr 
großes Wissen, das vollständig ist, intakt. Also keine Bruchstücke, sondern vollständig. Und 
als ich hierherkam, um diese Welt zu erfahren, so nenne ich das, dann begann das zu 
schwanken, von dieser Welt. Dann merkte ich, dass das Gedächtnis/der Speicher hier 
eigentlich einfach ganz ernsthaft korrupt ist. Und ich frage mich immer sehr ernsthaft ab, 
wie haben sie das gemacht … ohne direkt auf eine Partei zu verweisen, aber wie haben sie 
das gemacht, wer das dann auch immer ist. 

Wie haben sie das gemacht, dass, wenn du in diese Welt kommst, dass du dann eigentlich 
nurmehr noch kurzlebige Fragmente am Erinnern bist/ in der Erinnerung hast. Und dann 
auch noch in dem Moment, in dem du gerade bist, dir beinahe den Moment entgleiten 
lässt, davon, dass du dir selbst bewusst bist, und dass du nach außen hin abgelenkt wirst. 
Dabei könnten wir uns so glücklich und so unglaublich ausgewogen fühlen. Das wissen wir 
alle, dafür musst du hier offensichtlich dein Bestes geben. Nun, von dort aus spreche ich. 
Und ich tue das, weil da eine sehr große Botschaft in uns liegt, das hat überhaupt nichts mit
Spiritualität zu tun. Überhaupt nichts, Null. Das hat mit Bewusstsein zu tun. Und 
Bewusstsein ist nicht gebunden an ein spirituelles Modell. Das Bewusstsein ist auch nicht an
ein religiöses Modell gebunden und sicher nicht an Modelle, die größer sind als dein 
eigenes Bewusstsein, absolut nicht. Und darum sage ich auch, wir haben überhaupt nichts 
zu lernen als Menschen. Die Illusion, die uns dargeboten wird, dass wir Dinge lernen 
müssen, macht, dass wir mit dem dreidimensionalen biologischen System, durch unseren 
Körper, Bilder produzieren und Gedanken aussenden, dass das also so ist … wodurch im 
Quantenfeld eine Absperrung/ ein Ausschluss stattfindet. Und du infolgedessen 
fälschlicherweise auch echt nur in diesem Rahmen bist. Das ist also ein sehr wichtiger und 
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wesentlicher Punkt, dass wir nichts zu lernen haben, sondern dass wir nur Dinge zu tun 
haben. Die Botschaft, die in uns liegt. Die Botschaft, die in dir liegt. Sie liegt in jedem. Und 
eigentlich wissen wir das auch alle. Aber es gibt viel Gerede darüber. Und wir sind 
übermäßig mit diesem und jenem beschäftigt. Und eigentlich verunreinigt das dann das 
Gedächtnis. Denn die Bruchstücke, an die wir uns gut zu erinnern wissen, das sind häufig 
sehr langweilige/unangenehme Dinge. Nicht immer, aber ganz häufig. Wenn dir jemand 
entgegenkommt, den du vor zwanzig Jahren gesehen hast, mit dem du eine 
langweilige/unangenehme Erfahrung gemacht hast, und die Person kommt dir entgegen, 
das Erste, was dann zum Vorschein kommt, ist das … und dann erschrickst du meistens 
auch, wenn dir so jemand begegnet. Aber wie schön ist das, und wie stimmig ist das, dass 
dir jemand begegnet im Jetzt, mit dem du eine sehr langweilige/unangenehme Erfahrung 
gemacht hast, und doch spielt die Erfahrung keine Rolle mehr. Du siehst die Person jetzt 
vollwertig in diesem Moment. Und was alles passiert ist, ist überhaupt nicht von Belang. Du 
kannst jemand empfangen und du kannst jemanden hergeben. Und du siehst und weißt 
und fühlst, dass dieser Moment zwischen dir und dem anderen, ein sehr wichtiger 
Übertragungsmoment ist, von Bewusstsein zu Bewusstsein …und dort passiert es. Und 
tatsächlich, wenn wir das nicht ergründen, dann verstehen wir auch in unserem Innersten 
die Sprache nicht von vielen anderen besuchenden Gruppen, einige zeigen sich wirklich 
dreidimensional, und andere tun das aus eigenen Gründen nicht, aber können das gut, 
also, wie möchtest du dann so ein Seminar eigentlich nennen, das so tief von uns handelt. 

Nun, warum ich den Beamer weggepackt habe ist, weil ich auf meine Weise erfahre, dass 
die Freundschaft, die wir miteinander heute aufbauen können, dass sie wie eine große 
Flagge über allem anderen weht. Denn wenn wir uns nicht leicht fühlen mit uns, 
miteinander … und das ist in jedem Setting eigentlich wieder aufs Neue das, was man 
aufbauen möchte, dann kannst du alle Themen, die du durchnimmst, kannst du eigentlich 
nicht auf deine (eigene) Ebene in dich selbst holen. Und dann stehst du vor einem Mann, 
der in ein Mikrophon spricht, und dann denkst du „Mann, bist du noch immer nicht 
ausgeleert/fertig?!“ Ich weiß nicht, ob das wahr ist, aber ich sage das mal einfach so, denn 
die Freundschaft, die du miteinander erfährst, das Aufbauen davon … und das ist auch das 
Schöpfen einer Atmosphäre, das ist das Schöpfen von einem Klima, einem Klima des 
Friedens, in dem jeder anwesend sein kann mit seinen Verrücktheiten/ Eigenheiten. Also 
auch ich, alle … Und dann kannst du in ein sehr großes inneres Feld und dann kannst du 
aus einem Freundschaftskraftfeld heraus, kannst du wirklich über diese großen Themen 
sprechen. Und ich werde nie mehr ein Gespräch führen, und eigentlich habe ich das auch 
sehr wenig getan, was viele Menschen, innerhalb von spirituellen Modellen sehr ärgerlich 
fanden. Ich werde nie wieder ein Gespräch innerhalb eines bestimmten Bezugsrahmens 
führen. Mach´ ich nicht. Menschen haben wohl versucht, mich in einen Bezugsrahmen zu 
kriegen, also haben sie mich eingeladen zu Zusammenkünften über Ufos und allerlei 
andere Dinge, und dann bin ich doch gegangen, aus Freundschaft, aber augenblicklich, 
wenn ich den Raum betrat, oder in Kontakt kam mit diesen Menschen oder diesen 
Menschen drum herum, wurde ich von einem Gedanken gepackt … und da begann dann 
das ganze Geknete … und es wurde versucht … und oft sind die Menschen sich dessen nicht
bewusst, obwohl manche Menschen das sehr bewusst tun können, … wurde ich in eine 
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Form gedrückt, an die ich mich anpassen musste. Ich musste also tatsächlich meine eigene 
innere Großheit, in meiner Reinheit, wie ich bin und meiner Unbescheidenheit, denn das ist 
offensichtlich unbescheiden, wenn du aussprichst, was du fühlst und da auch wirklich dazu 
stehst, das kann dann sehr merkwürdig geframed sein. Aber dann musste meine 
Unbescheidenheit, die musste sozusagen abfallen und ich musste mich etwas anderem 
unterwerfen. Ich habe also viele von dieser Art nicht freundschaftlicher Felder gefühlt, unter
der Flagge der Freundschaft. Unter der Flagge von, wir sind alles Brüder und Schwestern. 
Wir sind universelle Liebeswesen. Alles wurde unter dem Banner der Liebe gesagt. Aber 
das, was wirklich gesagt werden musste untereinander, war nicht erlaubt. 

Ich schlage auf den Tisch, weil ich weiß, und ich finde das auch wirklich, dass das unterste 
nach oben muss, bei uns allen. Wir müssen miteinander frei sprechen. Wir müssen 
miteinander frei denken und wir müssen miteinander frei fühlen. In deiner Emotion 
ergründet ein andere auch, was du ihm gegenüber fühlst. Das ist unsere Mission, wir 
befinden uns in einer Welt, in der eine sehr große Beschmutzung stattfindet, innerhalb des 
menschlichen Denkens, und mit den ganzen Prozessen, die jetzt ablaufen, Plus und Minus, 
Dualität, zähle/führe alles mal auf, du kannst wohl alles wegräumen, aber du kriegst es nicht
aufgelöst. Hätte das auf die alte Art und Weise aufgelöst werden können, wäre es geglückt. 
Und das ist nicht so. Und ich sage das … und niemand muss damit einverstanden/einig sein,
aber ich sage es wohl. Es liegt eine Mission in dir aufbewahrt, um in diese Welt etwas zu 
bringen, was sich jenseits von Form bewegt, und das hat unmittelbar zu tun mit dem Öffnen
von dem Feld von dir selbst, also auch dein eigenes Selbstbild, also das Dazu-Stehen zu 
allem, was da ist, und dem Austragen von Freundschaft zum anderen, und das wirklich zu 
küssen/ segnen, dass der andere einfach gut ist, dass es in Ordnung ist … Und da brauchen 
wir keine Positionen. Und deshalb stehe ich hier auch, ohne Position, wir brauchen keine 
Positionen. Wir brauchen Freundschaft. Und keine Meinung, kein Urteil, keine persönlichen 
Anteile, das ist alles dreidimensionales Denken, das ist alles Persönlichkeitsdenken. Wenn 
wir uns einem anderen innerlichen Gefühl nähern, dann kommst du also 
wieder/richtigerweise/gerechterweise in eine andere Dimension, wenn du zu einem 
anderen Bewusstsein in dir selbst reist, dann fühlst du auch und dann weißt du auch, das 
liegt nicht an mir, dass ich etwas über eine Person denken muss. Und stärker noch … es 
liegt nicht an mir, aber es ist auch noch nicht mal von mir, dass das passiert. Und das 
überkommt uns alle. Schau´ und darin liegt die Verbrüderung und Verschwesterung. 

Wenn du weißt, dass diese Welt an einem (bestimmten) Punkt am Ausbalancieren ist … 
diese Wirklichkeit, die wir jetzt erleben … ist an einem (bestimmten) Punkt am 
Ausbalancieren, am Bewegen hin zu anderen Möglichkeiten. So können andere Gedanken 
in dieser Welt entstehen, andere Ziele können geboren werden, dann musst du dir doch 
sehr bewusst werden, dass wir, du, wach werden musst, in allen Ebenen in dir selbst. Und in
diesem Moment, in dem wir uns befinden, dass wir uns auf andere Möglichkeiten 
hinzubewegen, du kannst das auch Zeitlinien nennen, aber ich nenne das Möglichkeiten, 
Szenarien, darin bist du der Schlüsselträger. Denn die Möglichkeiten, die alle in dem Feld 
sind, und eigentlich nur dadurch zum Ausdruck kommen können, kommen nur zum 
Ausdruck, durch/über die Träger in dem Feld.
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Über die Wesen, ob das nun Menschen sind oder andere Sternenreisende, das spielt keine 
Rolle, diese Möglichkeiten, diese Szenarien können sich nur öffne und reagieren in dem Feld
über das Bewusstsein von Wesen, die hier sind. Und darum rufe ich jeden auf ... und ich tue
es jetzt hier wieder, drehe den eigenen Mut auf (toon de moed aan jezelf), um all das 
Angelernte und die Modelle einfach loszulassen. Parke das einfach anders, wenn du denkst,
dass alles loszulassen eine große Sache ist – parke das einfach. Denn vielleicht ist es wohl 
so, dass, mit altem Bewusstsein und selbst unabhängig von Bewusstsein - das in Bezug auf 
den außerirdischen Kontakt zu benennen ... was das eigentlich ist, warum das stattfindet, 
was sie hier machen, was wir damit zu tun haben, was mit dieser ganzen Welt geschehen 
wird, was uns allen gesagt und propagandiert wurde -, dass dies alles basiert auf altem 
Denken. Und gehört das auch noch zu den alten Möglichkeiten? Und wenn das so ist, dass 
es um neue Möglichkeiten geht, die hier im Feld am Anspringen sind, dann würde in der 
ganzen Welt überhaupt nichts passieren, von dem, was bisher gesagt worden ist. Und dazu 
können wir nur sagen, nehmen wir an, denn wir wissen es nicht … und plötzlich sind wir 
eine Familie, weil alles wegfällt, alles fällt weg. Und was übrigbleibt, das sind wir, in 
Freundschaft, als Bewohner hier von dieser Wirklichkeit, und können wir auch auf eine 
andere Weise in/zu uns selbst kommen, in Frieden kommen … und das ist eine große 
Aufgabe hier in dieser Welt, in Frieden zu kommen, das sind einfach nur hörbare Worte, es 
klingt so unkompliziert, aber es braucht nur sowas (Fingerschnippen) passieren, und dann 
bist du im Ungleichgewicht. Und dann kannst du beten und meditieren, bis du schwarz 
wirst, aber diese Frequenz sitzt dann in dir. Es muss also auf andere Weise etwas 
geschehen. Ich hoffe, dass ich das so auf diese Art ein bisschen in Worte fassen konnte, 
warum der Tag so heißt, wie er heißt. Warum ich tue, was ich tue. Und das hat natürlich 
auch, alles, was ich tue, mit mir selbst zu tun, ich bin hier auch … Ich möchte also auch tun, 
was ich zu tun habe und ich bin und ich bin mir selbst und der Welt, aus der ich komme, 
verpflichtet, aber ich bin auch dieser Welt gegenüber verpflichtet.

Und den Designern, den Entwicklern dieser Welt, ich bin auch verpflichtet, den Tieren und 
der Natur, aber auch den Menschen gegenüber verpflichtet, weil wir gemeinsam etwas zu 
tun haben. Das ist, warum ich tue, was ich tue. Und zweitens tue ich das auch, weil es sehr 
notwendig ist, aus einer viel feineren Schwingung heraus, wirklich dringend notwendig, 
Kontakt herzustellen, zwischen den Menschen. Denn "Vater vergib mir", das sind nur Worte 
aus einem Buch ... und ob das nun passiert ist oder nicht, das spielt keine Rolle, es geht 
mehr um die Schwingung. Ob wir bereit sind, alles wegfallen zu lassen. Weil ich auf meine 
Art die Welt wahrnehme, und ich sehe auf meine Art, sehe ich, dass da echt eine große 
Aufräumaktion stattfinden muss, auch unter uns. Aber das sollte nicht gegründet sein auf 
allerlei Vergebungsprozessen und Workshops und Zuständen, das muss gegründet sein auf
einem Hammerschlagmoment in dir selbst, von innen. In dem du plötzlich weißt, dass alles, 
was du dachtest und alles was ist und alles was da durchläuft, mit einem Fingerschnippen …
weg. Also meistere dich selbst. 

Ich habe zwei Musikstücke, die will ich sehr gerne abspielen. Das erste dauert 6 Minuten. 
Das ist ein Musikstück mit Harfe und einem Bass im Hintergrund. Das hat nichts zu 
bedeuten, es geht darum, was du damit hörst und fühlst. Das ist das Bedeutsame daran. 
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Und dann kommt danach ein weiteres Musikstück, das dauert 2 Minuten. Die 
Schwingungen, die uns diese Musikstücke hören lassen und vielleicht auch fühlen lassen, 
das sind verschiedene Botschaften, Bewusstseinszustände, in denen wir selbst sehr oft 
schwingen. Also, ich schalte das mal schön ein. Und da ist genug Raum, um heute 
miteinander im Gespräch zu sein, das ist genug Raum für uns alle.

https://www.youtube.com/watch?v=2OwO05JnT-s

https://www.youtube.com/watch?v=PjzZ_0KSYVg

Zwei völlig unterschiedliche Frequenzen, die, wenn man sie tiefer durchfühlt, beide mit einer
tiefen Mission zu tun haben, die in jedem von uns gespeichert ist. Und das ist nicht eine 
kleine Mission. Und ich bin nicht der Mann, der sich darum drückt, und das werde ich auch 
nie tun, ich bin wohl jemand, der das aufbaut, was nötig ist und ich bin mir auch bewusst, 
dass, wenn etwas zu schnell geht, dass dadurch möglicherweise Unsicherheiten, oder was 
der Verstand daraus macht … Angst, dass man dabei Angst erleben kann. Wenn wir 
Menschen, egal wo, wenn wir Menschen Angst erleben, dann kann allein nur das 
geschehen. Die Erfahrung, das Gefühl, das Zulassen, befreit dich ... Quantum ... von einem 
eingespeicherten Feld. Diese Musikstücke sind für mich, in der Sprache wie ich denke, zwei 
verschiedene Rufe/Weckrufe … Und der erste ist eine unermessliche Sanftheit, liebkosend, 
eine harmonische, paradiesische, hoch emotionale, lebensspendende, aber auch eine, vom 
Leben Abschied nehmende Frequenz. Leben, das ist auch die Linderung und das ist auch 
der Weg nach innen. Und ich nenne das auch manchmal den Pfad zu Christus. Aber das ist 
für mich nicht verbunden mit der historischen Person. Das ist der Pfad nach innen … die 
eigene autonome, universelle Kraft, die darunter liegt. Nicht verstrickt mit etwas anderem, 
sondern im Wesentlichen völlig frei. Und die zweite Schwingung, wie ich diese lese, dass das
Paradiesische und das Harmonische plötzlich aufsteht. Bumm! Und dass die Sanftheit sich 
verwandelt in Kraft. Und dass der harmonische Ton sich verwandelt in 
Verfügungsrecht/Weisungsbefugnis, Führerschaft aus dem geht, aus der Emotion. Und das, 
was in Nummer 1 ... und das wird auch viel in spirituelle Modelle hineingestopft ... 
Menschen flügellahm macht, damit sie nichts tun mit ihrem Bewusstsein, aber denken, dass
sie was tun, weil du etwas fühlst, etwas ganz wesentlich anderes. Das ist in Nummer 2 aktiv, 
springt an und kommt so stark nach vorne, dass du dadurch in deinem Leben erlebst, dass 
du dein Bewusstsein, deinen Kopf, einfach durch den Brei hindurch, nach außen stößt und 
wirklich siehst, was hier alles vor sich geht. Und, dass du der einzige bist aus deiner Welt, 
der jetzt dahin schaut. Das ist die Nummer 2, die uns auf eine ursprüngliche, originale 
Ebene hebt, sie uns fühlen lässt … innendrin … dass das wirklich in einem viel größeren 
Gesamtbild vorbei ist, mit der Passivität von unserem Bewusstsein. Und dass wir in diese 
Welt hineintreten mit der Kraft von Nummer 1, aber ans Werk gehen aus der Kraft von 
Nummer 2 heraus. Und dass die, wie ein Hammerschlag, aus der Liebe heraus, da 
eingesetzt wird, wo sie nötig ist. Eine Stütze aus Intelligenz, geleitet aus dem Gefühl, dem 
Herzen. Geführt aus Freundschaft heraus, denn es sind hier in dieser Welt noch wirklich 
viele Dinge zu tun, die brachliegendes Gebiet sind. Wir sind bereits dort, wir haben 
begonnen, niemand wird dir erzählen, ich auch nicht, wie man das macht und wie das geht. 
Aber wir müssen uns wohl wagen, uns gegenseitig in Richtung außerirdischer Stelle/Platz zu 
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drängen. Und dann schieben, nicht unter Zwang, sondern einfach aus Freundschaft. Das 
musst du mit mir auch tun, wir müssen das alle zusammentun. Und wenn du diesen Weg in 
dir selbst finden kannst, was du angenehm und was du zerrüttend findest, wenn du dich da 
gut darauf einstimmst, was du unangenehm findest, wie mit dir umgegangen wird, dass du 
das in dir selbst erkennst und aus deinem System weghältst und möglicherweise wirst du 
das eines Tages auch einer anderen Person gegenüber tust. 

Wir sind kosmische Führer und wir kommen alle, möglicherweise, das weiß ich nicht, aber 
möglich ist es allemal, aus einer anderen Wirklichkeit. Aber Freundschaft ist da. Und ob wir 
uns kennen von hier oder ob wir uns kennen aus einer anderen Wirklichkeit, das macht 
nichts aus. Sei in Verbindung. Quantum, alles ist zeitgleich anwesend. Und es lässt sich 
eigentlich auch nicht vermeiden, beim Fall des Bewusstseins, das Original von wer-wir-
wirklich-sind, dass da wieder eine Vereinigung stattfinden wird. Das weißt du … auch in 
diesem Leben weißt du das. Du weißt, dass du die Spur verloren haben kannst, du weißt, 
dass du das Gefühl haben kannst, dass du aufgibst, dass du das nicht mehr willst und dann,
auf die eine oder andere Art, weißt du es doch - immer aus dem Tiefsten aus dir selbst 
heraus - wieder an einen Ort zu kommen, wo das doch gefühlt wird. Und wieder findet es 
statt. Wieder verbindet sich das Quantenteilchen von dir selbst mit einem 
Schwingungsanteil in deiner Wirklichkeit, wo Wahrheit liegt und wo der Weg liegt, um 
weiterzugehen. Und das ist eine universelle Intelligenz und wir müssen uns damit wieder in 
uns selbst verbinden und zusammen miteinander ans Werk gehen, hier … Und dann 
kommen wir zu gigantisch großen Themen hier, bahnbrechende Themen, an denen ganz 
viele Menschen am Untersuchen sind. 

Und wenn wir diesen Schritt, wovon wir es gerade ein bisschen haben, übergehen … und 
probieren, welchen interdimensionalen, transdimensionalen oder multidimensionalen 
Prozess wir auch nennen … du kommst nicht zum Kern, du kommst nicht dorthin. Das ist 
nicht umsonst so, dass da so viele Untersuchungsgruppen sind in der Welt und dass sie 
eigentlich alle in der gleichen Schleife hängen bleiben. Jeder tut seine Aufgabe, sehr 
beachtliche Arbeit, jeder, auch alle bekannten Namen auf dieser Erde, sie drehen sich alle in
ihren eigenen Untersuchungen, zusammen mit anderen Menschen … sehr beachtliche 
Ergebnisse. Die Ergebnisse und Wirkungen, die daraus hervorgehen sind wirklich 
notwendig. Aber warum geht es nicht vorwärts? Warum es sich nicht durchsetzt und es nur 
eine Vorstellung ist, dass eine Veränderung kommen wird, aber wir sehen es nicht, das 
kommt daher, dass etwas fehlt. Und das Stück, was fehlt, das ist nun am Geschehen in 
dieser Dimension …

Das ist, was nun geschieht und das ist, was ihr euer ganzes Leben lang gewusst habt. 
Warum sollten wir als Menschen hier, als Reisende von woanders, warum sollten wir 
denken müssen und auch programmiert fühlen müssen, dass außerirdischer Kontakt, wie 
er nun stattfindet, so ist, wie er sein sollte. Die Vorstellung, dass das mit Meditationen geht 
oder durch einen Traumzustand oder durch inneres Wissen, ist unzureichend. Das ist es 
nicht. Das ist es für ein Teilchen. Du musst Dinge aussprechen. Irgendwie sind die Besucher
aus anderen Wirklichkeiten nicht interessiert an der Methode des Kontaktes. Aber innerhalb
bestimmter Gruppierungen wird propagandiert, dass dies so ist. Und diese Menschen 
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befinden sich noch im Wahrnehmungskrieg des Bewusstseins. Die sind noch in der Liebe, 
das ist Nummer 1, mit ihrem Kopf in der Substanz, aber noch nicht mit ihrem Bewusstsein, 
aufgeschüttelt und aussprechend: Hier stimmt etwas nicht! Hier stimmt etwas nicht. Und ich
verlangsame voll bewusst in diesem Moment, so dass auch Schwingungen aus unserem 
eigenen Bewusstsein, sich darin öffnen können. Ich habe bereits das Wort 
„Wahrnehmungsbeeinflusser“ erwähnt. Die Erkenntnis/Annahme/Wahrnehmung, dass du, 
auch als außerirdischer Mensch hier auf der Erde, der mit einer großen Mission und mit 
einem großen Herzen hergekommen ist, die Erkenntnis/Annahme/Wahrnehmung, dass du, 
so wie diejenigen, die zur Erde hier reisen und den Kontakt aufnehmen über Meditation, 
dass du auch so sein solltest, wie sie. Denn das wird eigentlich in einer (Dauer)Schleife 
gesagt. Es wird gewöhnlich akzeptiert und angenommen, auf einer Bewusstseinsebene, 
dass das liebevolle Entscheidungen sind/wären, um sich so sein zu lassen (wie man ist). 
Dann bist du also auch so, aus dieser kurzen nachgiebigen Darlegung, Argumentation. 
Denn, wenn du auch ein liebevoller Mensch bist, und du fühlst dich verbunden mit dieser 
Intelligenz, dann bist du deshalb auch, so wie sie, so abweisend passiv und das ist nicht 
stimmig, weil du hier bist … denke da mal darüber nach … Wie viele Luftballons müssen wir 
noch zerplatzen lassen, damit du wirklich Oberbefehlshaber in deinem Herzen bist. Hier 
auch wirklich in menschlicher Gestalt. Wage zu sehen und zu wissen und zu denken und zu 
zeigen, was du davon hältst und was du siehst. Und nicht mehr Kopieren, Nachahmen von 
anderen Menschen. Die Einzigartigkeit wird geboren, also tatsächlich allumfänglich, mit der 
Schere von Aufrichtigkeit und Befreiung, alles mittendurch schneiden. Denn, wer sagt dir 
nun genau, was wahr ist … wer erzählt dir, dass das, was ich sage, wahr ist. Niemand, ich 
kann das wohl ausrufen, aber niemand kann das ausrufen. Alleine du weißt, was wahr ist für
dich selbst.

Wenn also die Art und Weise, wie das außerirdische Phänomen in Erscheinung tritt, und 
Menschenmassen richtiggehend darauf getrimmt werden, um über Meditation, also in einer
bestimmten Frequenz eines bestimmten Bewusstseins geparkt sein, oder sich selbst zu 
parken, und darin in eine regelrechte Sinnestäuschung zu kommen, in der die Autorität aus 
den Händen gegeben wird, was sich auch noch gut anfühlt, woher weißt du denn eigentlich, 
dass das, was du da tust, dass das wahr ist? Schau, ich stehe hier, und das habe ich bereits 
gesagt, aus einem wichtigen Grund, der nicht nur mich angeht. Wirklich, überhaupt nicht! 
Das geht nicht mich selbst an. Auch mich, aber nicht alleine mich. Es müssen hier Dinge 
entkoppelt werden in dieser Welt. Und ich bin mir sehr stark und deutlich bewusst, dass da 
Wahrnehmungsbeeinflusser sind, die sich in unserer Wirklichkeit manövrieren, die so 
raffiniert sind, dass sie das Spiel so gut beherrschen, dass sie dich glauben lassen, dass du 
das verstehst. Und sie lassen dich so fühlen, wodurch du denkst, dass das stimmt, dass du 
in eine gute Richtung gehst, weil es dir besser geht. Und diese Wahrnehmungsbeeinflusser, 
diese Kräfte, die da sind, da durfte ich fast nie in Ufogruppen und Meditationsgruppen, da 
durfte ich nicht darüber sprechen. Denn das wurde „nicht gemacht“. Und dann fragte ich 
diese Menschen, wie nah an deinem Gesicht möchtest du jemanden haben aus einer 
anderen Welt? Und ich wurde da einfach rausgeschmissen und ich wusste, dass das 
passieren wird, darum auch die Konfrontation. Also, wo liegt deine Präferenz. Schau´ in den
Spiegel.
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Reaktion: Für mich fühlt sich das an, als ob man noch in eine extra Schleife kommt, als die, 
in der wir alle sind, dass man noch tiefer in die Hypnose kommt. 

Martijn: Ja, und das ist nicht so, dass wir nun sagen würden … „Und das ist es, was da vor 
sich geht.“ … Das höre ich manchmal ganz deutlich ... Aber ja, das buche ich auch auf mein 
Konto. Und ich weiß, warum ich das tue.

Aber wir müssen hier wohl Dinge benennen, um unser Bewusstsein in das Quantenfeld zu 
kriegen. Ein Bewusstsein, was nicht vollumfänglich nachdenken kann, Bewusstsein, was sich 
nicht vollumfänglich bewegen kann, was an Haken und Ösen hängt, und dem durch 
Systeme gesagt wird „Und darüber werden wir nicht sprechen!“, das ist kein 
Quantenbewusstsein. Quantenbewusstsein ist frei und ergreift alle Möglichkeiten, denn das
ist Quantenbewusstsein. Und diese Wahrnehmungsbeeinflusser sind so weit fortgeschritten
und haben es so fantastisch gemacht in dieser Welt, hm … die Nachrichtendienste, die 
Raumfahrtbehörden, also Menschen in wichtigen Positionen, werden durch diese 
Wahrnehmungsbeeinflusser so gesteuert, dass sie sie Umsetzung von einer Veränderung 
schließlich blockieren. Und dann rufen wir: "Ja, das sind Reptilien und das sind bestimmte 
Greys und Entitäten. Oh nein, sie sind schon weg, sie wurden schon entfernt, sie sind nicht 
mehr da, aber sie sitzen dann noch immer an den Orten der Kontrolle". Wir müssen 
hinschauen, da geht irgendetwas vor sich.

Und deshalb spreche ich über diese Wahrnehmungsbeeinflussungsgruppen, das sind sehr 
fortgeschrittene Intelligenzen, die seit langem die Menschheit auf dieser Welt studieren und
auch andere Welten studieren. Sie sitzen in gewisser Weise in 
Intelligenzschwingungsfeldern in unserem Denken. Also, was ist dann eigentlich 
außerirdischer Kontakt, womit sind wir denn beschäftigt? Was ist dann eigentlich ein gutes 
Gefühl? Ich kann schon sagen, ich weiß, was gute und schöne Gefühle sind, ich weiß auch, 
wie sich mein innerer Frieden anfühlt und ich fühle ihn auch inmitten der schwierigsten 
Themen. Ich scheue nichts! Und das solltest du auch nicht tun, wenn du das beschließt. Ich 
weiß also wirklich, was Friedensgefühle sind und wie ich mich gut fühle. Aber da ist absolut 
nichts in mir, was das bewachen müsste. Also, ich laufe überall hindurch, ich spreche über 
alles. Und diese Wahrnehmungsbeeinflusser, diese Kräfte, die sind sich enorm bewusst … 
und dies ist eine kosmische Mission, sie ist allgegenwärtig, in allen Welten bekannt … diese 
Wahrnehmungsbeeinflussungskräfte, die sich also durch dieses Feld hinbewegen und sich 
auch tatsächlich Verhalten wie Gedanken, weshalb wir denken, dass das unsere Gedanken 
sind … die sind sich enorm bewusst, was passiert, wenn der unterste Stein nach oben 
kommt Und das ist dann der Liebesstein, hm … Aber das ist ein viel größerer Liebesstein, als
das Gefühl von (Musikstück) Nummer 1. 

Hier stehen wir also, ich meine nicht hier in diesem Raum, sondern hier stehen wir dann als 
Menschheit. Wieviel Raum wollen wir noch an Dinge geben, von denen wir eigentlich nicht 
wissen, wo das Gefühl manchmal herkommt, vom kopierten Verhalten anderer und 
vielleicht weil es ein Ventil, eine Entlastung im eigenen Leben ist, weil du fühlst, dass du 
angespannt bist und traurige Dinge mitgemacht hast, weil man nicht ganz sich selbst ist … 
hm, hierbei fühlst du dich gut, das strebst du an … wer sagt dir, dass das Gefühl, das du da 
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fühlst, nicht von den Wahrnehmungsbeeinflussern ist. Und ich sage das hier noch einmal 
laut. In vielen Fällen ist das das, was hier vor sich geht. Wenn wir hier durch wollen, in dieser
Welt, dann müssen wir den ganzen Rauch(Nebel)vorhang, der da ist, abhängen, das was 
meistens propagiert wird von Menschen, die sich in gewissen Modellen bewegen, die das 
wirklich aus Herzensliebe heraus tun, aber die das Wissen in sich selbst und den Mut, um 
das zu zeigen, irgendwie nicht herausbringen, wir brauchen dieses Wissen, es muss hier 
her. Nicht mein Wissen, dein eigenes Wissen … es muss sich einfach nur öffnen. Und dann 
werdet ihr auch sehen, dass die ganze Situation, in der sich die Menschheit jetzt befindet, 
also das Ziehen und Zerren, mit der Prophezeiung, dass da ein großes Lichtzeitalter kommt 
und tausend Jahre Frieden, dass du das alles mit einem Schlag vom Tisch wischen kannst. 
Denn, wenn du mit tausend Jahren Frieden rechnest, dann tust du dasselbe, wie die 
anderen Menschen, dass wir nun ins Verderben rennen. Und du trittst bei beiden 
Überzeugungen aus dem Quantenfeld. 

Du musst dir im Klaren darüber sein, dass du vielleicht Mitglied bist einer bestimmten 
Gruppierung, die Gedanken und Gefühle hervorbringt. Und das, was ich nun benenne, ist 
das allerhöchste Wissen in einer super Nussschale, die all die Zivilisationen, die die 
Menschheit besuchen, kennen. Und aus diesem Grund, keinen Kontakt direkt mit unserer 
Dimension aufnehmen, weil sie wissen, dass die Wahrnehmunskriegförderer auf (dem) 
Bewusstseinsniveau sehr fortschrittlich sind, sie nehmen nur Kontakt auf, wenn wir selbst 
das Bewusstseinsfeld öffnen, bumm! Innen in uns selbst muss dann also alles weg, dann 
öffnet sich das strahlende Bewusstsein, an nichts angebunden, und dann wirst du in dieser 
Welt herausfinden, dass, wenn das aufgeht, was da noch alles an deinem System klebt. So 
gehen all die Würmchen und Fädchen weg … große Felder sind das übrigens, die kommen 
aus anderen Realitäten, die in die Menschheit hineingeschossen werden … dann kommst du
an dem Punkt, dass du selbst denken kannst und selbst denken ist gleichbedeutend damit, 
dass, wenn du es nicht weißt, dass du dann (auch) sagst, ich weiß es nicht. Dann öffnet es 
sich und aus dem Frequenzfeld, aus dem schöpfenden Bewusstsein von dir selbst, entsteht 
Multi- und transdimensional ein Portal. Und das bedeutet, dass alle programmierten Felder 
und Präferenzfelder zum Ende kommen. Und in dem Feld, wenn man sich darin aufhält, 
kommst du in Kontakt mit allen Zivilisationen. Und dann werden sie direkt vor deinen Augen
stehen, so wie dieser Tisch hier auch steht (Martijn klopft auf den Tisch), so wie ich hier bin, 
so wie du hier bist.  Nichts anderes, lasse dir da nichts anderes darüber einreden, höre 
einfach, auch wenn es nur einmal ist (zeigt auf sich) was diese Person sagt, dass es möglich 
ist, direkten offenen Kontakt zu haben. Und dass die Quantengesetzgebung, oder besser 
gesagt die Nicht-Quantengesetzgebung,  durch menschliches Denken, programmiert in 
allerlei Modellen, verkauft als Liebe … denn das sind hyperintelligente Frequenzfelder, die 
sie in ein Stück der Liebe verpacken … dass du dadurch beraubt wirst um dein eigenes 
autonomes Kraftfeld. Und das ist der Punkt, an dem wir nun stehen. Und das ist auch der 
Krieg, der hier geführt wird. Es ist ein Wahrnehmungskrieg und nicht allein durch Menschen
über die Medien, sondern über die Dinge, die sie denken, das sind Wahrnehmungen aus 
einer gewissen Sichtweise betrachtet. Also viele UFO-Sichtungen in dieser Welt, ich denke, 
wenn ich eine Zahl nennen sollte, mehr als 90% der Objekte, die gesehen werden, sind 
Objekte aus dieser Welt. Von den 10%, die übrig bleiben, das sind dann in diesem Fall 
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wieder 100%, sind 99%  Wahrnehmungen aus einer gewissen Sichtweise, durch die Kräfte, 
die dich denken lassen wollen, dass sie die Guten sind, die den freien Willen, die Freiheit des
eigenen Denkvermögens, zu fühlen, zu schöpfen und zu kreieren … um dies, dicht zu 
kriegen/zu verhindern.

Und das ist auch, was weltweit, durch alle Geheimdienste, die mit diesem Thema beschäftigt
sind, denn es ist nicht so, dass die AIVD (Niederländischer Geheimdienst) daran arbeitet, 
niemals … das sind alles Ebenen, die durcheinander durchfließen … Geheimdienste, die sich
wirklich beschäftigen mit diesem Thema … also multidimensionale und transdimensionale 
Besuche in unserer Wirklichkeit, die sind sich bewusst davon, dass wir in einem sehr großen
Ausmaß in die Irre geführt werden. Und die größte Kraft, die man haben kann, jemanden 
sich selbst nicht erleben zu lassen, ist durch die Person hindurch  jemanden anderen 
erleben zu lassen …. das war das Erste … also das, was du hier geworden bist … und 
zweitens, wie du Menschen daran hindern kannst, in Kontakt mit anderen Intelligenzen zu 
kommen, das macht man, indem man alle Menschen beobachtet (monitored) und indem 
man dafür sorgt, dass die Menschen, wenn sie also etwas außerirdisches sehen, dass das 
zu einer Darstellung wird, wo die  Emotion von Musikstück Nummer 1 aufgerufen wird. Ja, 
dass sind tiefe Momente, große Backsteine, die da hereinrollen. Lang lebe das Leben. Lang 
lebe deine Existenz und deine Anwesenheit. Nicht nur hier, lang lebe, dass du im Kosmos 
existierst, nicht nur hier – überall. Das ist eine große (Auftriebs-) Kraft für die Menschheit 
(die uns vor dem Untergehen bewahrt), und es ist eigentlich ein Pappenstiel, du musst es 
nur für möglich halten, dass du in die Irre geführt wirst. Und das ist, was die Geheimdienste 
wissen, sie haben das festgestellt, auf der ganzen Erde, einer der Hauptgründe, dass sie 
nicht sagen, dass sie besucht werden von Außerirdischen oder von Zivilisationen aus 
anderen Wirklichkeiten … ist, weil sie selbst, wenn sie das sagen, eine sehr große zusätzliche
Gefahr eröffnen. Und da sind eine Menge Menschen innerhalb der Geheimdienste, die ganz
anders funktionieren, als man denkt. Auch Geheimdienst funktionieren jedoch ganz anders, 
als man denkt. Trotzdem denkt jeder über die Geheimdienste zu wissen, wie sie 
funktionieren. Doch diese Menschen werden alle von ihren Wahrnehmungsbeeinflussern 
beeinflusst. Bitte erzählt dies nicht Menschengruppen, die genau wissen, dass das alle 
reptilianische Kämpfer sind … denn das, was ich nun erzähle, das bezieht sich auf sehr 
absehbare Zeit, in der sich diese Akte öffnen wird, mit dem, was ich hier erzähle. Und nicht, 
weil ich das tue, sondern, weil wir da sind. Wir haben das nun geöffnet. Und das ist alles am 
Aufgehen. 

Die Geheimdienste wissen … und das gilt auch für all die großen Akten über Astronauten 
und andere Raumfahrttechniken und Quantentechniken … die wissen, dass ganz viele 
Objekte, die gesehen werden, also auch von Menschen, die Astronauten oder Kosmonauten
genannt werden, dass sie Objekte, die dort von ihnen gesehen wurden, ein paar 
Augenblicke später verschwunden waren. Nicht für alle, aber für einige Astronauten, die 
sahen, dass das weg war. Andere sahen, dass sie blieben. Sie wissen, dass es Kräfte gibt, die
in uns einschleichen und das ist eine sehr wichtige Gegebenheit. Und ja, findest du nun, 
dass das eine nette, liebevolle Botschaft ist … ja, ich schon. Ich finde wohl, dass das eine 
liebevolle Botschaft ist. Denn wenn du das richtig durch dich durchgehen lässt ... und das ist
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der Job, den wir zu tun haben auf dieser Erde. Also, dich selbst befreien von Systemen und 
dich selbst ertappen, auf deine eigene Weise in deinem Moment, nicht auf mein Weise, aber
auf deine Weise, wenn du es wagst, Dinge zu hinterfragen, dann schaltest du die 
Programme aus.

Du trittst ihnen sozusagen auf die Füße, und das ist die Auferstehung des Menschen, das ist
die Auferstehung unseres Bewusstseins, das ist die Rückkehr des Bewusstseins. Es ist hier 
etwas im Gange. Nicht umsonst steht in gewissen Schriften auch „Haltet euch fern vom 
Okkultismus!“. Und das heißt nicht, dass wir uns nicht mit Außerirdischen verbinden 
möchten ... sicher, wir verbinden uns mit allen Lebensformen, das ist ein wesentlicher Teil 
dessen, wer wir sind und diese Welt braucht das auch. Die Portale müssen sich wieder 
öffnen, diese Welt muss offen und frei zugänglich sein für alle Zivilisationen, die es gibt. Die 
die Menschheit und auch das Leben hier auf der Erde unterstützen, die uns aber auch von 
innen kennen, wer wir wirklich sind. Wir dürfen sie willkommen heißen, und diese Welt 
bereichern und eine völlig neue Wirklichkeit kann sich auftun. Natürlich! Aber es gehört 
noch mehr dazu, und ich denke, dass darum dieser Tag eben auch keinen Beamer braucht, 
sondern den innerlichen Beamer. 

Und solange ich hier in dieser Welt bin, habe ich offenen Kontakt mit Menschen von 
anderen Realitäten, ich werde keine anderen Planeten nennen, das ist viel zu einfach, Leute.
Dann reden wir  Systemen nach, das ist es alles nicht. Und die offenen Kontakte sind klar 
und deutlich. Und ich kann auch durchaus sagen, auf einer gewissen Ebene gibt es auch 
Bedenken, dass die Menschheit sich Schritt für Schritt, während viele von innen wissen, 
wenn sie sich darauf ausrichten, was (hier) vor sich geht, dass die Menschheit sich Schritt 
für Schritt in die gleiche Schleife einfangen lässt und daraus die Idee entsteht, sich noch viel 
weiter zu entwickeln. Aber aus einem völlig anderen Standpunkt heraus herrscht völliger 
Stillstand und die Situation ist identisch mit der vor Tausenden von Jahren. Mehr noch, vor 
Tausenden von Jahren gab es mehr Selbstbehauptung (i.S. von, wer das Sagen hat) im 
Menschen. Auf die irdische Zeitlinie zurückblickend können wir wohl sagen, dass wir mit 
Pferd und Wagen fuhren und so, aber dort war mehr vom Selbst anwesend als jetzt … Es ist 
also eine sehr große Bewegung im Gange, um in dieser Welt wirklichen Kontakt 
offenzulegen. Und ich bin darin, so wie du, ein Puzzlestück … das ist, und das fühlst du auch,
du merkst, dass ich auch nach Worten suche, das ist etwas, was schon existiert, aber wir 
sollten uns nicht gegenseitig im Bewusstsein Äpfel als Birnen verkaufen. Deshalb möchte ich
nicht die Anregung geben, dass du das noch lernen musst. Und wenn du nun sagst, ja aber, 
ich weiß nicht genau, was das dass dann sein sollte, dann würde ich sagen wollen, lade dich 
selbst ein, dich so viel, wie möglich, zu konfrontieren mit/in Modellen, die in deinem System 
sitzen im Denken. Dass die  altbekannten Groschen noch fallen können … mit „Oh, du 
meine Güte … das macht Sinn  … das macht wirklich Sinn, ich befinde mich tatsächlich in 
einer Art Verpackung mit meinen Gedanken. Denn der Kontakt hier auf der Erde ist einer 
der allergrößten und wichtigsten Durchbrüche, die wir hier auf der Erde brauchen. Wenn 
der Kontakt mit uns selbst nicht offengelegt wird und wenn der Kontakt nicht offengelegt 
wird mit anderen Besuchern … und lasse mich sagen, das sind hohe Würdenträger, 
ohnegleichen. Das sind Menschen und ich spreche nun gezielt über Menschen, mit einem 
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enormen Potential, sie kennen keine negativen Gedanken, aber sie wissen wohl, was 
Entschlusskraft heißt. Mit ihrem Bewusstsein können sie negative Aspekte, können sie mit 
ihrem Bewusstsein so entfernen (Martijn macht eine Greifbewegung). Wenn du also negativ 
bist, oder dir gegenüber jemand negativ ist, mit einer angriffslustigen Energie, in deinen 
Gedanken, können sie so … sie entführen über die Felder, sie können das mit ihrem 
Bewusstsein einfach so machen … boemmm … wegfiltern. Und was übrigbleibt ist völlige 
Leerheit, blank.

Dies sind andere Berichte und wir sind bereit … Und ich habe hier in dieser Welt richtig hart 
arbeiten müssen, um da auch auf diese Art darüber sprechen zu können, da habe ich in 
gewisser Weise reinwachsen müssen. Nicht in das Sprechen, das habe ich schon immer 
einfach so gekonnt. Sondern um zu begreifen, ob ich mich auf etwas einlassen kann oder 
nicht, in einem bestimmten Moment. Denn ich kreiere dadurch Feindschaft mit Menschen. 
Und das ist genau die Idee, dass du eine Öffnung schaffst, um schwierige Dinge besprechen
zu können und trotzdem Freundschaft darin finden zu können mit den anderen. Aber 
darum geht es. Es geht nun darum, wer wir sind, unter/zwischen uns. Wir sind diese 
kosmischen Reisenden und wir kommen aus einer anderen Welt und wir sind jetzt hier, mit 
dem inneren Licht= Bewusstsein, das vollkommen aufrecht steht. Was nährt, verwöhnt, wird
dem gerecht, was der andere ist, wir sind hier, jetzt ... denn auch in diesen Bereich muss 
man uns buchstäblich einführen. Dies ist kosmische Arbeit. Diese Arbeit, die ich nun 
benenne, und das weißt du, das kann man nur von innen heraus tun. Man kann das nicht 
von einer anderen Realität aus tun und es hier einsetzen. Das kann man nur, wenn es hier 
Menschen gibt, die das tun. Also, was notwendig ist in dieser Welt, in dieser Wirklichkeit, ist, 
dass da Menschen aufstehen, die sich von den Tentakeln der Systeme befreien. Und nein, 
ich spreche nicht von den Tentakeln des Geldes und der Religion und der Spiritualität und 
davon, all die Negativität loszuwerden und dem Ego die Liebe der Welt zu erklären, das sind 
sehr schöne Dinge, sondern ich spreche wirklich davon dass jeder Mensch, jedes Wesen 
hier auf sich selbst und für sich selbst, auf seine eigene Art und Weise ... denn du brauchst 
einen anderen Ansatz für dich, als den, den ich wiederum brauche ... dass jeder Mensch auf
seine Art und Weise sich selbst befreit von diesen Tentakeln. Und damit entsteht die Kraft, 
und dann wird das Bewusstsein wieder lebendig, damit entsteht die Kraft, das Feld, indem 
du lebst, zu öffnen. Das passiert! 

Und dann kann es zu einem Kontakt kommen. Und was Kontakt bedeutet, ist nicht das, was 
propagiert wird, dass es Küsse und Umarmungen gibt, dass es nur sehr feine Gefühle von 
Liebe und Wärme/Freundschaft gibt, sondern Kontakt bedeutet, sich zu engagieren ... An 
einer Welt wie dieser mitzuarbeiten. Du hast es gefühlt, nicht wahr, dein ganzes Leben, oder
vielleicht die letzte Woche, es spielt keine Rolle ... du fühlst, dass etwas in dir ist, aber du 
kannst es nicht fassen. Du kannst es vielleicht nicht einordnen. Du ordnest es wohl ein in 
einer Form und du kannst Befriedigung daraus holen und eine eigene Resonanz darin 
erfahren, aber es gibt etwas in dir selbst, das wirklich herauskommen muss. Das bedeutet, 
in dieser Realität aktiv zu sein, zu bauen, mitzuarbeiten, aber nicht in der Form des heutigen
Denkens. Und diese tieferen Kraftfelder, die in dir vorhanden sind, die kommen jetzt, in 
dieser Zeitspanne, in der wir uns jetzt befinden ... daher auch die große Bedrängnis und 
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warum es so viele Ablenkungen in dieser Welt gibt, das liegt an den 
Wahrnehmungsbeeinflussern. Das wird jetzt zum Leben erweckt, und offener Kontakt und 
direkter Kontakt mit anderen Bevölkerungen und anderen Zivilisationen, aus anderen 
Realitäten, werden dafür sorgen das es ein Durchgang gibt. Ja, ich hoffe, dass ihr diese 
Einführung für ausreichend haltet, dann kann ich auch aufhören. Aber ich spreche hier 
wirklich im Namen von uns allen.

Reaktion: Gestern Abend ging ich in den Garten und sah all diese Flecken in der Luft, die 
sich aufeinander zu und wieder weg bewegten ... und dann dachte ich: Ist das etwas? Eine 
Sichtung? Oder ist es nur eine Lampe, die jemand in den Himmel gerichtet hat? Und wenn 
du nun "Wahrnehmungsbeeinflusser" sagst, denke ich, sie können mich denken lassen, 
dass ich etwas sehe, Außerirdisches ... aber sie können mich auch dazu bringen, dass ich 
denke, es ist eine Lampe, dass dieser Gedanke Vorrang hat, also wie weiß ich dann, wann es
....

M: Diese Frage kannst du gleich beenden, nicht weil ich das sage, sondern weil ich dir die 
Antwort nicht geben werde. Weil ich diese Macht nicht haben möchte. Ich werde darauf auf 
meine Weise antworten.

Bei all meinen ... und das sind ziemlich viele ... Kontakten hatte ich auch einige Momente, in 
denen die Menschen, mit denen ich gesprochen habe, nicht die echten Menschen waren, 
mit denen ich gesprochen habe. Es war also ein Einfluss der Wahrnehmung. Und es ist nicht
zu unterscheiden, es ist eigentlich dasselbe wie das, was man jetzt hier auf der Erde hört, 
dass wir bald mächtige virtuelle Realitätstechnologien haben werden, die so mächtig sind, 
dass man mit dem Gehirn dieses Körpers eine andere Realität erleben wird und man nicht 
wissen wird, dass das nicht die wirkliche Realität ist. Mehr noch, wenn du sich darin 
befindest, ist es tatsächlich die wirkliche Realität, man wird es buchstäblich so erleben. 
Komplett mit Wind und organischen Dingen, Gefühlen und allem. Das habe ich schon einige
Male mitgemacht. Und woher weißt du nun, dass das so ist? Und ich meine, es muss 
wirklich bis auf den Punkt kommen ... Warum sich das Thema Außerirdische sich nicht 
wirklich entfaltet auf der Erde, hat hiermit sehr viel zu tun. Und woher weißt du das nun 
wirklich ... Du musst dich entkoppeln. Auf die eine oder andere Art ist da … gut aufpassen, 
ja, hier (im Kopf) und in deinem Gefühl. Irgendwie gibt es eine Wechselwirkung zwischen dir 
und dem Ereignis. Da ist jetzt auch eine Interaktion zwischen dir und mir, denn ich spreche 
und du hörst zu. Das ist ein Energietransfer. Das ist normal, was da passiert. Wenn du es 
sehen könntest in Information, Bewusstsein , dann würdest du sehen, wenn wir einander 
zuhören, dass Information hin- und herströmt. Das ist, was wir machen. Und wie kannst du 
das nun feststellen, indem du den Moment eigenständig unterbrichst. Ich kann dir jetzt 
nicht erklären, wie das funktioniert, aber du kannst das. Und Quanten(physikalisch) ist das 
so, dass dir nur klar sein muss, dass du das kannst, und das nächste Mal, wenn es soweit ist,
dann tust du es. Nur weil du dich von innen heraus an den Moment erinnerst, bummm ..., 
das ist alles. Wir spielen Schach im Feld, einfach, indem wir Dinge wissen. Und dann hört es 
auf. Und was ich dann sah, war, dass die Form, die ich sah, denn ich sah einfach Menschen 
in Kleidung, große Menschen in einem Objekt, ich war in dem Objekt und in der Umgebung 
von dem Objekt ... und indem ich nicht auf das reagierte, was sie von mir wollten, keine 

16 / 18



Interaktion. Das ist das Gesetz der Schöpfung, indem man nicht reagiert und nur das 
SELBST erfährt und nicht interagiert, stoppt das Programm. Es stoppte. Und was ich sah, 
war, wie das ganze Szenario, das Objekt, Fahrzeug und alles, ineinander schmolz zu einem 
hellen/dunklen Grau, fast zu einer schwarzen Masse. Bumm, und dann ist es weg ... Wenn 
das jetzt passiert, und du wirst in der nächsten Zeit in Bezug auf UFO-Forschung noch viel 
mehr davon hören … und die Geheimdienste machen da auf eine gewisse Weise auch mit, 
es sind nicht nur die Geheimdienste, aber sie beteiligen sich auch daran … es wird 
eingeführt.

Reaktion: Zeitreisende.

Martijn: Zeitreisende, ja.

Wir befinden uns also immer noch in der Steinzeit mit einem Smartphone, das uns glauben 
lässt, wir seien alle sehr intelligent ... sie kommen aus einer völlig anderen Dimension. Aus 
einem ganz anderen geistigen Befinden heraus. Und es gibt alle möglichen verschiedenen 
Rassen mit allen möglichen verschiedenen Hintergründen, die ursprünglichen Welten, die 
originalen Welten, dort ist man  unsterblich, man hat geschaffene Welten; dort kann man 
auch unsterbliche Wesen treffen, man hat erschaffene Welten … kreierte Welten, darin 
leben Wesen, die sterblich sind; dort sind die Besucher, die dort drinnen sind, die gehen 
aus eigener Bewegung heraus (sterben), ich meine ... so fortgeschritten, so unglaublich 
fortgeschritten, geistig, aber auch auf technologischem Gebiet, aus dem Bewusstsein 
heraus … Dann ist dies, was ich gerade skizziert habe, diese Wahrnehmungsbeeinflusser, 
das Schachspiel in diesem Feld, ist wirklich eine gründliche Untersuchung wert. Da kommen
wir nicht daran vorbei. Das muss in die Frage, was ist nun eigentlich außerirdischer Kontakt, 
mit einbezogen werden. Und was kann ich in mir noch absichern. Und kann ich vielleicht 
noch ein bisschen deutlicher hervortreten, an Stelle von (jemand anderem/Martijn/?). Du 
kannst bei mir nirgends Mitglied werden, niemals, … absolut nicht! Zum Glück, denn ich will 
auch nicht bei dir Mitglied werden. Wir sind alle Mitglieder der inneren Kraft. Für den 
Respekt vor dem Leben und wenn wir das alle auf unsere Weise fühlen, dann sind wir 
Brüder und Schwestern. Familie, eine große Familie. Und dieses Thema ist das größte und 
wichtigste Thema von allen, denn das Schachspiel auf dem Feld ... und diese Kräfte sind 
sogar so intelligent, dass sie noch viel mehr umschreiben können. 

Dieses Schachspiel im Feld wird als ein Überbleibsel eines der großen multidimensionalen 
kosmischen Kriege angesehen, die gewütet haben. Und die Überbleibsel sind da. Es gibt 
sehr, sehr viele große kosmische Allianzen, und irgendwo ist das in unserer Blaupause 
vorhanden, die durch Welten anreisen mit Objekten und Fahrzeugen und sich durch Raum 
und Zeit bewegen, um die Überreste dieser großen, großen, sehr großen Kriege, die sich 
gegen die freie Seele, die freie Wesenskraft richten ... so nenne ich das nun, jetzt in diesem 
Moment ... die hineingegangen sind, um aufzuräumen. Und in diesem Abschnitt, in dem wir 
uns jetzt befinden, dieser Welt hier, die wunderschön ist, musst du hören, wie Wasser klingt,
wenn du Wasser hörst, fühlst du es, du fühlst das, was mit deiner geistigen Ebene passiert. 
Diese Welt hier befindet sich immer noch in den Nachwehen eines sehr großen kosmischen
Krieges. Diese Welt hier befindet sich immer noch in den Nachwehen eines sehr großen 
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kosmischen Krieges. Und wir denken, dass wir jetzt außerirdischen Kontakt haben und 
andere Wesen hierher kommen und wir eine Art Lernprozess haben, von dem aus wir 
unsere eigene Evolution bestimmen müssen ... Aber das ist überhaupt nicht der Fall. Wir 
befinden uns in den Nachwehen von etwas sehr Großem. Und ich denke, dass wir da 
gemeinsam als Menschheit einfach beginnen müssen, unsere Aufmerksamkeit darauf zu 
richten. Damit unsere große kosmische Botschaft, wer du im Inneren mit deinem 
Bewusstsein wirklich bist, damit du das tatsächlich auch umsetzen kannst. 

Und nun ist Pause. Aber dieser Teil ist wichtig. Ich komme von der Welt Ahntarrah und das 
ist eine der Welten der Sirianischen Konstellation ist. Das sind komplette Universen, 
eigentlich sind es Königreiche aus den alten Schriften. Und ich bin sicher, dass jeder, der 
hier sitzt, ursprünglich aus einem Königreich stammt, aber ich weiß nicht, aus welchem. Es 
handelt sich nicht um ein Königreich, wie es im Buch steht. Es handelt sich um stark 
abgesicherte Königreiche, sehr groß sind sie. Und von dieser Seite spreche ich dies hier 
auch aus. Und niemals ist es meine Absicht, Menschen in irgendeiner Weise zu schaden, 
aber wenn der Schaden wegen mir zum Vorschein kommt, oder man denkt, dass dadurch 
ein Schaden entsteht ... ich übernehme auch meine Verantwortung dafür, ich kann nicht 
immer mit dir darüber sprechen, ich kann es einfach nicht, weil ich nicht die Eins-zu-Eins-
Kapazität habe, das zu tun ... aber ich sehe es wohl. Ich sehe, wenn etwas passiert. Und 
dafür stehe ich auch. Und ich laufe auch nicht davor weg, nicht jetzt und niemals nicht, aber
einige Dinge müssen gesagt werden. Und ich spreche von dieser Ahntarrah Welt und von 
dieser Welt ... und das sind große kosmische Wirklichkeiten, es ist extrem wichtig, in diesem 
großen Thema ... unsere zu Liebe finden und einzubringen, in dieses Thema und parasitäre 
Verschmutzung auch tatsächlich verschwinden zu lassen. Dadurch wird es in der Welt sehr 
viel friedlicher werden. Und Frieden brauchen wir, jeder von uns. 

Quelle: Teile aus Seminar mit Martijn van Staveren in Zentire, Meterik vom 14.11.2022. 
Transkribiert von Petra Witt. Übersetzung: Franziska Werz. Dieser Text darf kopiert und publiziert, 
aber nicht verändert oder gehandelt werden.

Für die Freiheit des menschlichen Bewusstseins 
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